
第３回役員定例会 6 月 12 日（金） 19:10～＠zoom 

参加者：しばたー、ミナミ、ぽぽ、あずき、ようへい、だぁちゃん、せいや、あみ、みなみ、

ななこ、じだん、りんか、きたまな、ひろし、げんげん（関東）、しーやんさん、しゅんす

けさん(東海) 
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１．じだんから。 

 耶馬渓係の相良侍男が、学祭実行委員の仕事との両立が難しく、耶馬渓係を辞退すること

になりました。 

  

２．各係の報告、予定、相談 

〇委員⾧ 

1 夏のオンライン合宿について 

→GEN.F から説明。運営メンバーを募集している。興味がある人は 6/19 までに連絡。 

2 ＦＩ全体ラインでの宣伝について 

→FI 以外の情報を流すのは禁止になりました 

3 メーリスやラインのノート投稿について 

→イベントの募集要項や mtg の議事録等を流したい場合は、各グループで確認を取り次第

流していい。（必ずしも役員に確認を取らないといけないわけではない） 

4 ＦＩ全体ラインと新入生ラインについて 

→一度イベントに来た人は役員が全体ラインに招待する。年ごとにグループは作り直すか

らその度に人の整理ができると考えた。新たに FI に入った人は新入生ラインにも引き続き

在籍してもらう。 

5 びおコロナガイドラインについて 

→10 名以上での利用は禁止。10 名未満の場合は参加者の記録を残す。 

寒気などをこまめに行い、感染防止に努める。 



  

6 定例会に関しての提案 

→従来のすぐ始める形から、始まる前に各自 10 秒自己紹介をするようにして場を和ませる

（1 日前にはラインで共有） 

7 zoom 雑談部屋について 

もっとみんなで仲良くなりたいという意見が多かったから、みんな好きなタイミングで

zoom 部屋作って～～ 

→毎週金曜に zoom でおしゃべりしましょう！おしゃべりテーマは各係が隔週担当で決め

る。来週の一発目は耶馬渓係が担当です 

  

〇国内 

・究極の自己紹介の報告、反省 

反省点 

・時間がかかりすぎた 

・参加人数がもう少しいても良かったなあ 

・積極的に呼びかけても良かった 

・通信環境が悪いときの対応もできなかった（くぼあみ案（後に記述）を採用しようかと） 

  

今後に繋がるもの 

・自分らしさを考える会 

・映画とか自粛期間中に見たものの感想を言い合う会 

  

〇広報 

・YouTube について 

 《確認》 

FIWC 九州として YouTube を始めたいが、いいか→オッケー 

《お願い》 

動画編集用にソフトを購入したい。Fimora9 というひとつ 8,000 円ほどのもの。 

→もっと検討してみては？という意見が多数を占めたので今後に持ち越し 

〇耶馬溪 

・6 月耶馬渓の中止決定 

・耶馬渓の方へのお手紙を書く 

・耶馬渓メンバー構成について→きたまな（北村真海）が相良侍男の後任に入ります 

  

〇会計 

特になし。 



  

〇副委員⾧ 

特になし。 

  

３．海外キャンプ報告 ～15min 

〇チャイナキャンプ 

・ビデオレターについて 

Wechat で JIA の学生には既に送っているが村には JIA もまだ行けてないので見せることが

できていない。 

・今後 

タイランさんや JIA と連絡を取り合いながら 

  

〇インドネシアキャンプ 

高島雄太さんの報告会があった。これからも報告等をしていく。 

あみと俊輔くんと雄太さんがこれから mtg。東海もインドネシアは夏キャンプ中止 

  

〇フィリピンキャンプ 

・先週ロクロクさんと電話で mtg、でもロクロクさん自身も村に行けてないから色々と難し

い。 

・下関市立の子が夏から活動に参加したいって言ってくれてるけど、県外からの参加は大丈

夫か→オッケー 

・OBOG の後援会はどうすればいいか話し合っている。（お金集めとか）  

  

〇ネパールキャンプ 

・夏キャンは行かない 

・コーディネーターの人に連絡、コロナの状況がどうであれ夏は来れなくても春は来てほし

いと言われている。 

・春行えるかは未定。OBOG に相談、協力をお願いする。 

〇福智町キャンプ 

・福智塗り絵楽しみましょうの会 

 →多数の参加があった（40 名程度）、遠くはイギリスからも参加が。大人も子どもも参加

してくれていい会になった。 

→（良）オンラインだと喋ることが難点になるけど、塗り絵の特性上喋らない人は塗り絵し

ていられるので⾧時間でも時間が間延びしなかった。 

→（悪）今後の活動に参加者を繋げられなかった 

  



・りおさんと城戸なつきちゃんが新メンバーに。現在 6 名。 

・7 月のイベントが中止になりました 

  

４．イベントについて 

  

『4 月』 

・新入生歓迎会 ～ 延期 

・新旧役員飲み会 ～ 延期 

  

『5 月』 

・オンライン説明会の報告、反省と今後の流れ（あずき） 

 （運営の感想） 

・成功した（と思っている） 

  

（良かった点） 

・広報係が新入生一人一人に呼びかけてくれたのがありがたかった 

・リハをやったおかげで時間配分ができた 

・役割もきちんと分担できていたからスムーズだった 

・交流会に新入生の参加が一人だけだったが楽しんでもらえた 

  

（悪かった点） 

・意見を聞くなら最初に言っておけばみんな用意してくれるのでは 

・チャットの質問はサクラをおいて質問を出しやすくしてみては 

・2 日目の開催は交流会だけでもするのか運営たちも共有しておくべきだった 

  

  

『６月』 

・歴史勉強会の報告、反省（あみ） 

【良かった点】 

・運営メンバーが積極的に活動できた 

・リハで確認できたのも良かった 

・前の委員⾧とか OBOG に直接聞く機会を設けれたので良かった 

・運営メンバーが個別に参加しない？って声がけをして、参加者が増えたので積極的に声を

かけるのは有効 

・パワポのクオリティが高かった 

  



【悪かった点】 

・電波が悪くて途切れた→まいにつなげたやつがスムーズにいったので最初からこういう

形にしておけば良かった 

・もともと電波が悪い人は録画しておけばいい 

・グダグダなってしまったから何分までって制約を作っておく 

・しゃべる側聞く側という形になっちゃったから顔出しをお願いする（後の編集で顔は隠せ

ることを周知するのもあり） 

  

『7 月』 

・星塚敬愛園訪問 

｟日程｠ 

7 月 18～19 日 (1 泊 2 日) 

※宿泊は敬愛園内の施設を利用させていただきます。 

｟募集人数｠ 

10 名 ( 先着順)残り３，４名程度の空きです～～希望者はお早めに！ 

  

５．安全管理係から 

・渡航許可について 

5/24 に mtg を行い、様々な理由を踏まえて各キャンプとも実施は困難、中止を決定 

・mtg の頻度 

月 1 程度、次回は 6／15＠zoom 

  

  

６．次回定例会 

７月定例会は、７/１０（金）19:00～ ＠オンライン（予定） 


